

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
PAIX- TRAVAIL-PATRIE
MINISTERE DE L'ELEVAGE, DES PECHEES
ET DES INDUSTRIES ANIMALES

REPUBLIC OF CAMEROON
PEACE -WORK -FATHER LAND
MINISTRY OF LIVESTOCK, FISHERIES
AND ANIMAL INDUSTRIES

NORTH WEST LIVESTOCK DEVELOPMENT FUND (N.W.L.D.F.)
[CAISSE DE DEVELOPPEMENT DE L'ELEVAGE DU NORD-OUEST (CDENO)]

Tel. Fax: (237) 233 36:22:52

TEL: 233:36:14:40

BP 399 MANKON BAMENDA

TENDER NOTICE

NO. 019 /RNIT/CDENO/CITB/2024 OF 15/04/2024" FOR THE ACQUISITION OF EQUIPMENT AND INPUTS FOR THE PRODUCTION OF FISH IN TANKS ABOVE THE GROUND BY EMERGENCY PROCEDURE

1. **SUBJECT:** The Administrative Director of CDENO, Contracting Authority hereby launches a RESTRICTED NATIONAL INVITATION to tender for the acquisition of equipment and inputs for THE PRODUCTION OF FISH IN TANKS ABOVE THE GROUND
2. **NATURE OF SUPPLIES:** The services of this contract comprise notably the acquisition of equipment and inputs for the production of fish in tanks above the ground.
3. **DELIVERY DEADLINE:** The maximum deadline for the job forming the subject of this invitation to tender shall be **three (03) months** from the date of notification of each service order for supply and the delivery schedules shall be done by the contracting authority.
4. **ALLOTMENT:** The supply shall be in two lots with **Phase 1** in 2024 while **Phase 2** in 2025 as per the bill of quantities in this tender file.
5. **ESTIMATED COST OF PROJECT :** The provisional amounts after studies for this is as follows:

Amount for Phase 1 (2024)	Amount for Phase 2 (2025)	Total amount
102,279,375	34,093,125	136,372,500

One hundred and thirty six million three hundred and seventy two thousand five hundred francs (136,372,500 frs) CFA

6. **PARTICIPATION:** Participation is open to the three enterprises shortlisted following the call for manifestation of interest No. 001/CDENO/AD/SIGAMP/2024 of 26/01/2024.
7. **FUNDING** –This project shall be financed by PULCCA budget for 2024 and 2025, Head S.A 2.2.3.3

8. **CONSULTATION OF TENDER FILE:** The tender documents are available for consultation at CDENO, SIGAMP UNIT. Tel: 233361710 /677451721
9. **ACQUISITION OF TENDER FILE:** The tender can be obtained upon presentation of a receipt showing payment of a non-refundable sum of **one hundred and ten thousand (110,000) FCFA** payable into ARMP account no. 100010686097568660001-28 of BICEC Bank. The original copy of this receipt shall be included in the bidder's documents.
10. **SUBMISSION OF BIDS:** Bids in French or English shall be submitted in Seven (7) bound copies i.e. one (1) stamped original and Six (6) copies and should reach **CDENO, SIGAMP UNIT**, on or before the 14/05/2024 at **11.00 A.M** in a single envelope comprising the administrative, technical and financial Documents upon the issue of an acknowledgement receipt. The Envelop shall be addressed as follows:
<< **RESTRICTED NATIONAL INVITATION TO TENDER NO .019/RNIT/CDENO/ITB/2024 OF 15/04/2024 FOR THE ACQUISITION OF EQUIPMENT AND INPUTS FOR THE PRODUCTION OF FISH IN TANKS ABOVE THE GROUND BY EMERGENCY PROCEDURE**>>
The external envelope should not carry any mark that can lead to the identification of the bidder.
11. **BID BOND:** Each bidder must attach to his/her administrative documents a bid bond issued by a bank approved by the ministry of the Finance amounting to **Two million seven hundred and twenty seven thousand four hundred and fifty francs (2,727,450 frs.)**
This attestation, which must be original, should be valid for thirty (30) days beyond the date of validity of bids
12. **ADMISSIBILITY OF BIDS:** Subject to being rejected, documents in the administrative file must include only originals or true copies certified by the issuing service or competent administrative authorities in accordance with the Special Regulations of the invitation to tender. These documents must be less than three (3) months old from the date of opening of bid except for CNPS clearance certificate whose validity is one month.
13. **OPENING OF BIDS:** The Bids shall be opened in a single phase in the conference of CDENO on the 14/05/2024 at **12:00 prompt**. Only bidders may attend or be represented by a duly mandated person.
14. **EVALUATION CRITERIA.**
a) **ELIMINATORY CRITERIA:**
- Failure to produce or replace an element of the administrative file within forty eight hours in case of absence or non-conformity of this document;
 - Deadline for delivery higher than prescribed

- False declaration or falsified documents
- Absence or insufficient bid bond
- A bid with an external envelope carrying a sign or mark leading to the identification of the bidder
- Incomplete financial file
- Change of quantity or unit

Essential criteria:

The technical documents shall be evaluated following the binary method:

1. GENERAL PRESENTATION.
 2. PERSONNEL
 3. REFERENCES
 4. EQUIPMENT
 5. FINANCIAL CAPACITY
15. **AWARD OF THE CONTRACT:** The contracting authority shall award the contract to the bidder whose bid is judged to conform to the essentials of the tender specification, and who has submitted the most technically qualified bid and the financially lowest bid.
16. **VALIDITY OF TENDER:** The bidders shall remain committed to their bid for 90 days from the deadline set for the submission of bids.
17. **COMPLEMENTARY INFORMATION:** Further information can be obtained from the CDENO office, or the Contracting Authority. Tel: 233361710 /677451721

Done in Bamenda on 15 AVR 2024

The ADMINISTRATIVE DIRECTOR OF CDENO
(The Contracting Authority).

Copies

- MINMAP
- ARMP (for publication and archiving)
- Chairman CDENO ITB
- Notice board (for information)
- Chrono



Mbah Shupong Michael

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
PAIX- TRAVAIL-PATRIE

MINISTERE DE L'ELEVAGE, DES PECHEES
ET DES INDUSTRIES ANIMALES

CAISSE DE DEVELOPPEMENT DE
L'ELEVAGE DU NORD-OUEST (CDENO)

Tel. Fax: (237) 233 36:26:15
Email: cdenobda@yahoo.com

REPUBLIC OF CAMEROON
PEACE -WORK -FATHER LAND

MINISTRY OF LIVESTOCK, FISHERIES
AND ANIMAL INDUSTRIES

NORTH WEST LIVESTOCK
DEVELOPMENT FUND (NWLDF)

TEL:23336:14:40 /677 83 12 21
BP 399 MANKON BAMENDA

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT
N° 019 /AONR/CDENO/CIPM/2024 DU 15 / 04 /2024 POUR L'ACQUISITION DES
ÉQUIPEMENTS ET INTRANTS POUR LA PRODUCTION DE POISSON EN BACS
HORS SOL EN PROCÉDURE D'URGENCE

1. Objet de l'Appel d'Offres

Le Directeur Administratif de la CDENO, Autorité Contractante lance un appel d'offre pour l'acquisition des équipements et intrants pour la production de poisson en bacs hors sol en procédure d'urgence

2. Consistance des prestations

Les prestations du présent marché comprennent l'acquisition les équipements et intrants pour les producteurs de poisson en bacs hors sol.

3. Délais de livraison

Le délai maximum prévu par le Maître d'ouvrage pour la livraison est de trois mois par phase.

4. Allotissement

Les fournitures est dans deux lot mais se délivrera en deux intervalles (**Phase 1 (2024) et Phase 2 (2025)**) suivant la notification de l'autorité contractant.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de **Cent trente six million trois cent soixante douze mille cinq cent francs (146,529,900frs) CFA** divisé comme suit

Montant pour LOT 1 (2024)	Montant pour LOT 2 (2025)	Montant Total
102279375	34.093,125	136.372,500

6. Participation et origine

La participation est ouverte aux trois entreprises présélectionnées suite à l'appel à manifestation d'intérêt No. 01/CDENO/AD/SIGAMP/2024 du 26/01/2024

7. Financement

Les prestations objet du présent appel d'offres sont financées par le budget de PULCCA pour l'exercice 2024 et 2025 sur la ligne d'imputation budgétaire n° S.A. 2.2.3.3

8. Consultation du dossier d'Appel d'Offres

Le dossier d'appel d'offres peut être consulté aux heures ouvrables auprès de la CDENO Unité SIGAMP.

9. Acquisition du dossier d'Appel d'Offres

Le dossier d'appel d'offres peut être obtenu aux heures ouvrables auprès de la CDENO sur présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de **Cent dix mille (110,000frs)** francs CFA à la compte ARMP no 100010686097568660001-28 du banque BICEC. Cette quittance devra identifier le payeur comme représentant l'entreprise désireuse de participer à l'Appel d'Offres.

10. Remise des Offres

Chaque offre rédigée en Français ou en Anglais, en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, conformes aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offre, devra être déposée contre un récépissé sous plis fermé, à CDENO (Unité SIGAMP), au plus tard le 14 / 05 /2024 à 11 heures, heure locale et devront porter la mention :

APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT N°019/AONR/CDENO/CIPM/2024 DU 15/4/2024 POUR L'ACQUISITION DES ÉQUIPEMENTS ET INTRANTS POUR LA PRODUCTION DE POISSON EN BACS HORS SOL EN PROCEDURE D'URGENCE

Les offres parvenues après les dates et heure limites de dépôt des offres ne seront pas reçues.

11. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO d'un montant de **Deux million sept cent vingt sept mille quatre cent cinquante francs (2,727,450 frs)** et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date (limite) de validité des offres.

12. Recevabilité des offres

Pour éviter les rejets, tous les documents doivent être les originaux ou des copies certifiées conformes issus des autorités administratives (Préfet ou Sous-préfets) depuis une durée n'excédant pas trois mois et présentes selon les règlements spéciaux de cet appel d'offre. Les copies certifiées qui seront certifiées pour la deuxième fois ou des copies falsifiées ne seront pas acceptées. Les chapitres seront séparés par format en couleur. Les offres qui ne seront pas en conformité avec les prescriptions de cet appel d'offre seront déclarées inadmissibles. Elles doivent dater de moins de trois-(03) mois à partir de la date d'ouverture d'appel d'offre à l'exception de quitus CNPS lequel sa validité est un mois

NB: Pendant l'installation de l'attributaire au site de la construction, il sera obligé de présenter les originaux des documents respectifs pour une vérification stricte de leurs authenticités

13. Ouverture des plis

L'ouverture des offres aura lieu en un temps le 14 / 05 /2024 à 12 heures précises dans la salle de Commission interne de la CDENO.

Seuls le soumissionnaire peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de son choix ayant une parfaite connaissance du dossier et mandater à cet effet.

14. Critères d'évaluation

14 (a) Critères éliminatoires

- L'incapacité de fournir ou de remplacer un élément do dossier dans un délai de 48 heures en cas d'absence ou non-conformité du ce document
- Délai d'exécution supérieur à celui prescrit (supérieur a trois mois)
- Fausses déclarations ou pièce falsifiées
- absence ou insuffisance de la caution provisoire du soumission
- offres dont l'enveloppe extérieure porte des mentions permettant de reconnaître le Soumissionnaire
- Offre financière incomplet
- Changement d'une unité ou quantité dans l'offre financière

14.2 Critères essentiels

L'offre technique du soumissionnaire sera évaluée sur les éléments suivants :

N°	Critères.
1	La présentation de l'offre
2	L'expérience du personnel
3	Références du soumissionnaire
4	Moyens matériels
5	Capacité de préfinancement

Seules les offres ayant totalisé à l'issue de l'évaluation technique une note supérieure ou égale à **70%** points sur la base du critère oui seront évaluées financièrement.

15. Attribution de la lettre commande

La lettre commande sera attribuera au soumissionnaire dont l'offre est conforme pour l'essentiel aux dispositions du Dossier d'Appel *d'Offres, et techniquement qualifiée,*

16. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagées par leurs offres pendant une période 90 jours, à compter de la date limite fixée pour la remise des offres.

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus tous les jours aux heures ouvrables auprès de la CDENO Nord-Ouest (Unité SIGAMP)

Bamenda, le 15 AVR 2024

Le Directeur Administratif
(Autorité Contractante)

Ampliations :

- ARMP (pour publication et archivage)
- Président CIPM (pour information)
- MINMAP
- Affichage

